
 

質 問 順 位 ２ 質 問 者 大 谷 久美子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．高齢者福祉行政 １．緊急時におけるショートステ

イについて 

１．高齢者を居宅介護する際に心配されることは、緊急時におけるシ

ョートステイです。滝川市においては、緑寿園とナイスケアすずか

けが対応しているが、早くからの予約が必要であり、緊急時には利

用できないことが多いと聞いています。市としてどのように把握し

ているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．居宅介護をされている家庭においては、こういった心配から、施

設入所を希望する方が多いと思うが、安心して家族と一緒に暮らせ

る方策はあるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．他市において、デイサービスの施設がショートステイも受けてい

るところがあるようだが、市としての考えはあるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．市民生活 １．空き家等の適正管理について  １．昨年４月に空き家等の適正管理に関する条例が施行されたが、こ

の条例がどのように活かされているのか。１年が経過しているが、

一向に改善が見られない空き家が目に付きます。住民からどのよう

な声が上がっているのか。また、どのような取り組みがなされてい

るのか。 
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  ２．この条例に該当すると思われるものはどの位あるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．教育行政 １．総合福祉センターの閉館につ

いて 

１．総合福祉センターの閉館の方針が決まり、利用者からは今より規

模の小さいもので良いからあの場所に施設を設置して欲しいとの

声を聞いています。 

  利用者への説明と、閉館後の受け皿となる施設への移行について

どのように進められているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．次なる学校改修計画について １．耐震改修もあと僅かで完了するが、どの学校も老朽化が目立って

います。次は自分たちの学校をとの期待も大きいと思うが、開西中

学校、滝川第三小学校に続いて、次の学校改修はどのように考えて

いるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．学校図書館司書の配置につい

て 

１．文部科学省は平成24年度からの学校図書館関係の地方財政措置に

ついて発表し、その中で、全国の小中学校に、図書館関係職員の配

置に要する経費として、１年度当たり約150億円の措置を講じると

しており、これは２校に１名程度の担当職員を配置可能な規模とし

ています。これらの財源は使途を特定しない「一般財源」として措

置されており、これらの実現のためには、自治体での予算化が必要

であるとしていますが、滝川市においてはどのようになっているの

か。今の学校図書館司書の状況と、配置についての考えを伺います。 
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